

Hinweise zum Infektionsschutz bei der Mitfeier der Heiligen Messe

- **Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ab dem Betreten des Kirchengeländes und während der ganzen Heiligen Messe ist verpflichtend. Die Maske bedeckt Mund und Nase.**

- Seit 4. März gibt es keine Zugangsbeschränkungen zur Mitfeier. In Ausnahmen wird zuvor darauf hingewiesen.

- An den Türen wird beim Eingang und Ausgang um **Desinfizierung der Hände** gebeten.

- **Kommunionempfang:** Auf dem Fußboden sind Richtungspfeile angegeben, die die Wege zum Kommunionempfang und zurück markieren. Außerdem finden Sie im Altarraum Punkte markiert, wo die Kommunion empfangen werden kann. Die Markierungen dahinter sind Abstandshinweise, die bitte zu beachten sind.

- Der Zelebrant tritt jeweils vor ein Banksegment. Das ist das Zeichen, dass die dort Sitzenden nach vorn kommen können, um die Kommunion zu empfangen. Auf der Empore teilt ein/e Kommunionhelfende/r in gleicher Weise die Kommunion aus.

- Mundkommunion ist nicht möglich.